
 

ふれあい広場２０２３池田 交流の広場アンケート まとめ 

 

 

１．プログラム順について 

出演団体からの反省 

良かった点 気がついた点 

・いつもバレエとヒップホップと２団体で出演して

おりバレエとヒップホップ双方で出演する生徒が

いるため、時間を空けてプログラム順にしていた

だきありがとうございます。 

・要望を聞いていただきありがとうございます。 

・良かったです。 

・体験コーナーもありましたので、最後の方に組ん

でいただき大勢で参加できました。 

・順番が近い人もいましたが、舞台袖で着替えたの

で間に合いました。 

 

２．控室の利用について 

出演団体からの反省 

良かった点 気がついた点 

・ご配慮いただきありがとうございます。リハーサル

がなかった分、鏡を見ながら本番前にしっかり準備

できました。 

・混み合わずに利用できて良かったです。 

・クーラーが動いていたので、大変助かりました。 

 

 

・音楽室、和室、会議室が控室であると指示いただい

ておりましたが、当日会議室は催し物が実施されて

おり、利用できる状況ではなかったので（衣装への

着替えなどがあるため）スペースが足りず自費で急

遽体育館の剣道場を借りました。恐らく熱中症対策

で急遽室内に催し物を移されたのかと思いますが、

状況が変わった時点でアナウンスいただけると助

かりました。 

・和室の出入り口の靴置き場が靴であふれ、脱ぎ場に

苦労する。 

・音楽室は混み合っていてビックリでした。 

・使う団体名がある方が良い。割り当ての時に書いて

あっても良かったのではないか。子どもたちが傘に

触ったりしていた。 

 

３．リハーサルについて  

出演団体からの反省 

良かった点 気がついた点 

・時間を少し延長いただきありがとうございまし

た。次回以降もバレエ１団体、ヒップホップ１団

体として、それぞれ１時間ずつリハーサル時間を

いただけるとうれしいです。 

・リハーサルなしで大丈夫でした。 

・決められた時間にしっかり打ち合わせができ、と

ても良かったです。 

・初めての参加でしたので、たっぷり時間を取って

頂いたのは大変良かった。 

・１団体で１時間だったのですが、バレエとヒップホ

ップで１時間ずつあれば良かったかなと思いまし

た。 

 

 

 



 

 

４．当日の動きについて 

出演団体からの反省 

良かった点 気がついた点 

・とてもスムーズだったと思います。また午前中も

良かったです。 

・順番のお知らせもスムーズにされていたと思いま

す。 

・池田にこんなに人がいるの居るのかなと思うほど

集まったと感じました。人の流れが良かったと思

います。 

・子どもたちのダンスが最後だったので、見学者が

沢山いて良かったです。 

・休憩する場所がいっぱいで座りたいけど席が無いと

言う方がいました。暑さも伴い、日陰で休みたかっ

たようでした。 

 

５．来年度に向けて  

出演団体からの反省 

・運営の皆様毎年ありがとうございます。子供たちも開催を楽しみにしており、来年もよろしくお願いしま

す。 

・アンケートの設問に特記することはありません。来年の交流の広場に参加できるとうに練習に精を出した

いと思っています。 

・老人会の団体が減ったのは残念でしたが、若者が多かったので来年も沢山の人が来ることを願っています。

映画も良かったので来年も期待しています。 

 


